

Richtfest am Neubau der Sekundarschule Lüdinghausen

16.01.2019

Die Stadt Lüdinghausen feierte gemeinsam mit der Sekundarschule am 15.01.2019 das Richtfest der Sporthalle mit angrenzenden Fachräumen an dem Schulstandort an der Tüllinghoferstraße. Neben den am Bau beteiligten ausführenden und planenden Unternehmen waren zahlreiche Vertreter aus Politik und Schule anwesend.

Wir freuen uns gemeinsam mit den Lindner Lohse Architekten über den guten Fortschritt des Projektes. Das Projekt, bei welchem unser Büro für die Tragwerksplanung und für den Schall- und Wärmeschutz zuständig ist, setzt sich in den kommenden zwei Jahren mit dem weiteren Umbau des gesamten Schulstandortes fort, so dass nach der Gesamtfertigstellung für die Stadt Lüdinghausen ein moderner Schulstandort entstanden sein wird.

[Link zum Projekt: Erweiterung und Modernisierung Sekundarschule Lüdinghausen](#)